



# 汐路

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！  
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.3 2  
令和6年11月28日(木)

## 1 地域クリーン大作戦！（4年）

先日、4年生のみなさんが、総合的な学習の時間に地域クリーン大作戦を決行しました。地域のチョボラの方等も協力してくださり、高島地区に落ちているゴミを拾って大きなビニール袋に入れていきました。

私は、残念ながら出張でその活動には参加できませんでしたが、出張に車で行く途中で、作業している子どもたちを見かけました。みんなとっても生き生きとしていて笑顔で懸命に活動していました。大作戦を決行しての子どもたちの振り返りを拝見すると、高島がよりきれいになって、とってもうれしい気持ちになったとの感想をたくさんの人が書いていました。

みんなといっしょにまちづくり、環境保全に大きく貢献できたことがきつうれしかったのだと思います。この活動を契機にもっともっと高島を好きになってほしいなあと思います。関係者のみなさま、ありがとうございました。



## 2 ウチノ海総合公園で花を植えたよ！（3年）

3年生のみなさんは、総合的な学習の時間にウチノ海総合公園へ行って、地域の方々のご指導のもと、ナデシコとビオラの花苗を植えてきました。ここで、花苗を植えるのは、今年度2回目となります。

はじめに、植え方の手順や方法の説明を聞いた後、スコップを手に取り植えていきました。公園は市民の憩いの場です。みなさんが植えた花がきっと訪れた人の気持ちを癒すことでしょうか。関係者のみなさま、お世話になりました。



## 3 楽しいクイズもある！英語活動（1年）

11月27日(水)に校内を巡視していると楽しそうに英語を発音する声が1年生の教室から聞こえてきたので、つい足をとめて活動を見させていただきました。ALT、担任、支援員の先生方が協力して子どもたちを指導されていました。とっても元気でとっても笑顔でミッションクイズをみんなですてしていました。こどもは、たくさんのカードの中から、どのカードがなくなったのか、見つけて英語で答えます。私などは、どれがなくなったのか、しばらく捜しますが、こどもは早い早い！悔しいので、2回やってみましたが、こどもが早かったです。参りました。



## 4 アウトリーチ事業！第九（5年）

11月27日(水)の2校時、5年生のみなさんは、アウトリーチの事業に参加しました。市から数名の職員の方がおいでて、鳴門の第九のことについて、歴史的なことや実際に歌ってみることに挑戦していました。みなさん、とっても興味深そうに集中して学習できていました。関係者のみなさま、ありがとうございました。



## 5 野菜たちも大きくなってきています。！

地域の方々のご指導によって、いろいろな野菜類が生長してきています。葉や茎の状態もみて、地域の方が植え替えたり、虫を退治したりしている姿をお見かけすることもあります。本当にありがとうございます。



(文責：校長 内田洋一)